

# *Niños entre los principales beneficiados con Programa Cubano de Implante Coclear*

---



La Habana, 6 dic (RHC) Más de 480 cubanos, la mayoría de ellos niños, fueron beneficiados en los últimos 20 años con el programa de implante coclear, proceder de alta tecnología que eleva la calidad de vida de las personas con discapacidad auditiva.

En la actualidad la aplicación de esta técnica en el país registra uno de los porcentajes de complicaciones más bajos del mundo, aun cuando la introducción de implantes cada vez más avanzados y miniaturizados exige cirugías de altos estándares con procedimientos poco invasivos.

El doctor Manuel Sevilla Salas, experto del Programa Cubano de Implante Coclear, explicó que existe una cobertura nacional para el diagnóstico, estudio y atención a los beneficiados con esta cirugía, en la que se incluye la reposición del dispositivo cada seis años y su mantenimiento.

La aplicación de esta técnica ronda los 30 mil dólares entre el costo de los implantes y de la cirugía; sin embargo, en Cuba es completamente gratuita y desde enero de 2018 existe un programa de pesquisaje universal en bebés recién nacidos para detectar de forma precoz factores de riesgo de discapacidad auditiva. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/178292-ninos-entre-los-principales-beneficiados-con-programa-cubano-de-implante-coclear>



**Radio Habana Cuba**